

Canastas con color navideño

BALONCESTO

El Basketmar, el Grupo y la selección asturiana alevín participan en el XI Torneo Liberbank junto a rivales de fuera de Asturias

DE DANI BUSTO

GIJÓN. «Es el mejor torneo de la cornisa cantábrica». Así define el presidente de la Fundación Gijón Baloncesto, Pedro López Ferrer, el XI torneo Liberbank de Navidad de baloncesto, que se presentó ayer y que se disputará el próximo domingo en las instalaciones del Grupo Covadonga y de La Tejerona, en Ceares. En la undécima edición de este

campeonato participarán once clubes de Galicia, País Vasco, León y Cantabria, además de los gijoneses Basketmar y Grupo Covadonga, y de la selección asturiana alevín masculina.

El torneo navideño se organiza cada año con la premisa de promocionar el baloncesto y la educación. De hecho, está previsto que reúna entre las instalaciones grupistas y en La Tejerona a unos 400 jóvenes.

A la presentación también acudieron el secretario del Grupo Covadonga, Armando Menéndez, el director de Gijón Empresas de Liberbank, Miguel Morilla, y el responsable de la sección de baloncesto del Grupo, Juan José Titos.

López Ferrer aseguró que se trata de «un torneo referente» y lamentó que ya no haya sitio para invitar



Desde la izquierda, Juan José Titos, Pedro López Ferrer, Armando Menéndez y Miguel Morilla, ayer, en el Grupo Covadonga. DE A. FLÓREZ

a más equipos». Del mismo modo, el presidente de la Fundación Gijón Baloncesto echó un órdago a Liber-

bank para «ensanchar el torneo durante más días y más equipos, con la posibilidad de que vengan clubes

de otras regiones más lejanas, como Barcelona».

El testigo fue recogido por Morilla, que prometió transmitir la petición a los responsables de Liberbank para continuar con la colaboración y, «en la medida de lo posible, para extender el número de días y participantes». El director de Gijón Empresas de la entidad bancaria destacó que «estamos muy satisfechos de colaborar en este torneo». Finalmente, aseguró que «visitó las instalaciones del Grupo, acompañado por el presidente, Enrique Tamarago, y quedó sorprendido por lo enormes que son y por la variedad de deportes que se practican aquí».

Entre las novedades de esta edición, Titos destacó que «viene el Obradoiro con sus equipos júnior, cadete e infantil». El responsable de la sección grupista aseguró que «el salto de calidad es grande, porque tendremos dos canteras de ACB jugando con nosotros».

Las semifinales del torneo, en las categorías masculinas y femeninas júnior, cadete, infantil y alevín masculina, se disputarán durante la mañana del domingo, mientras que las finales quedarán para la tarde.

«Estoy en pie de guerra contra el sedentarismo»

La corredora y periodista Cristina Mitre será la primera embajadora de Gijón Ciudad Europea del Deporte para promover los valores y beneficios de la actividad física

DE D. BUSTO

GIJÓN. «Tal vez, si en su día hubiese encontrado plazas disponibles para ir a clases de step o zumba, hoy no sería corredora». Pero lo cierto es que la gijonesa Cristina Mitre se introdujo en el mundo del running de tal manera que ya no pudo volver a parar. Impulsora, a través de las redes sociales, del movimiento 'Mujeres que corren', la escritora y directora



Jesús Martínez Salvador entrega a Cristina Mitre el distintivo de embajadora de Gijón Ciudad Europea del Deporte. DE PALOMA UCHA

de la revista 'Women's Health' fue nombrada ayer embajadora de Gijón, dentro del marco de actividades correspondientes a la designación de la Ciudad Europea del Deporte, para promover los valores y beneficios de la actividad física.

Con vistas a fomentar los eventos deportivos que se desarrollarán a lo largo de 2016 en Gijón, Mitre será la representante del pilar 'Deporte e igualdad'. «Se trata de demostrar que las mujeres pueden cambiar de vida a través del deporte», asegura la gijonesa, que ya ha organizado más de doce quedadas por toda España para correr. De hecho, en su primera convocatoria logró reunir a unas 75 mujeres en el parque del Retiro de Madrid. «La segunda vez vinieron 300 y colapsamos el parque, in-

cluso llegó Protección Civil a preguntar qué estábamos haciendo. Les dije que, sencillamente, correr», recuerda.

El reto de Cristina Mitre será fomentar la actividad física en Gijón, con especial hincapié en el sector femenino. «Correr es como la vida. Estoy en pie de guerra contra el sedentarismo», afirma convencida, al tiempo que añade que «muchas mujeres se reconcilian consigo mismas a través del deporte y recuperan la autoestima».

El concejal de Deportes, Jesús Martínez Salvador, valoró la designación de Mitre como embajadora, ayer en el Consistorio gijonés, como «la elección perfecta. Cristina representa el movimiento 'runner', una práctica que está viviendo un repunte en el número de practicantes». Martínez explicó que «durante 2016 organizaremos en Gijón una quedada multitudinaria para que se animen muchas mujeres a correr».

46 SANSILVESTRE
GIJÓN 31 diciembre 2015

AD CUOR ATHLETICO | Gijón | Deporte

DEPORTE ASTURIANO | Fresno | Liberbank

LOS FRESNOS CENTRO COMERCIAL | Coca-Cola | JOLUVI | TALPESA | NutriFrog | es | Dulces lessons

EL COMERCIO | DEPORTE | nannan